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O Morro da Providência surgiu no início de 1897, quando os ex-soldados da

Guerra de Canudos retornou para o RJ e começaram se alojar pelo morro.

E logo após pessoas negras vieram para cá e foi dai que tudo começou.

Muitas pessoas que moram aqui não sabemmuito dessa história, e

apenas vivem felizes pelas ladeiras, escadas… Agora falando de mim,

sempre achei diferente e incrível morar aqui, por mais que as pessoas nos

julguem, por apenas morarmos na favela, e por sermos pretos, pobres e

favelados haha. Fazer parte da primeira favela do Brasil é radical!

Minha mãe diz que veio morar aqui com apenas 7 anos de idade, junto

com a minha avó e até hoje moramos aqui, essa é minha terra. As

pessoas que moram aqui sofremmuito em questão da pobreza, onde

muitos passam fome e etc, muitos não tem condições financeiras para se

manter e isso se torna algo difícil. Esses moradores tem que se levanta e

correr atrás de seus sonhos, sabe. A maioria não tem acesso aos

benefícios do governo, por conta de não ter documento entre outros. Na

atualidade de hoje temos praças para as crianças brincarem e isso se

torna algo legal. O tráfico interfere demais na vida das crianças por

acharem que não conseguem chegar a lugar nenhum, e isso se torna

frustrante.

Aqui é calmo demais no dia a dia, amém por isso. E é isso, sou preta, vim

de descendência de pretos e isso é especial. Quero conseguir fazer as

pessoas lembrarem da favela, dos pretos, dos pobres, um dia eu vou

deixar esse legado para o mundo. “Ser preto é fazer parte da história”.


